

みんながんばっています

昨日は、初めてのことでばかりで移動も多く大変な一日でした。1・2時間目は、身体測定でした。途中少し騒がしくなるときもありましたが、ほとんどの人が静かに待つことができました。

3時間目の学年集会は、学習と中学校の生活についての話を聞きました。学習については、「小学校と違うこと」、「守ってほしいこと」、「家庭学習について」の3つの話でした。「授業を大切にすること」を忘れないようにしましょう。生活については、みなさんが「さわやかな笑顔が輝く東中生」になるためにどうしたらよいかという話でした。先生たちは、サッカーの審判のように「次は気を付けよう」、「こうしたら学校がもっと楽しくなるよ」という気持ちで学校のルールを守るように注意していきます。「生徒手帳に書いていないことは、できて当たり前」ということも忘れないようにしましょう。「生徒手帳に書いていないからいいや」はいけませんね。



4・5時間目は学力テストでした。久しぶりのテストだったので疲れた人も多くいたと思います。みんな一生懸命に取り組んでいましたね。

給食は小学校と違うことも多く、上手にできるか心配していましたが、給食当番の人が手際よく準備してくれました。また、私が事前に話したルールをしっかりと守ってくれました。さすが中学生だと思いました。

清掃の役割を決める際には、自然とまとめ役の子が出てきたり冗談が飛び交ったりと楽しそうに話し合いができていました。また、給食中に楽しそうに話をしている人たちがいたので、同じ小学校出身なのかなと思って聞いてみると、中学校で初めて会ったということでした。まだ入学して三日目ですが、早くも仲良くなれているようでうれしく思いました。休み時間には、早速ボール遊びに運動場へ出て行く子たちもいました。後ろに自己紹介カードが掲示してあります。たくさんの人と早く仲良くなれるといいですね。

月曜日の連絡

L T 学級写真 国語 社会 離任式

連絡：学級写真なので服装、名札、白い運動靴、髪型注意

持ち物：国語の用意（教科書）、社会の用意（地理の教科書）

筆記用具（鉛筆）、連絡帳、雑巾2枚（まだの人）

給食ナフキン、給食マスク（12～22番）

保健調査票・学校心臓検診調査票・生徒個票・日本スポーツ振興センター同意書

貧血検査票（希望しない生徒のみ）（すべて学校連絡用封筒に入れて13日まで）